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Erklärung zum Antrag auf Eröffnung des Promotionsverfahrens vom dd.mm.yyyy

In Ergänzung meines Antrags auf Zulassung zur Promotion in der Fakultät für Elektrotechnik, Informatik und Mathematik der Universität Paderborn erkläre gemäß §7 Absatz 4 der Promotionsordnung:

Die gültige Promotionsordnung der Fakultät für Elektrotechnik, Informatik und Mathematik der Universität Paderborn (Promotionsordnung vom 26.10.2010 und Satzung zur Änderung der Promotionsordnung vom 27.08.2012 und Satzung zur Änderung der Promotionsordnung vom 27.11.2017) ist mir bekannt.

Die Dissertation wurde von mir unter der Betreuung von Betreuer an der Universität Paderborn erarbeitet.

Die von mir vorgelegte Dissertation habe ich selbständig verfasst. Die benutzten Quellen und Hilfsmittel sind vollständig angegeben.

Zum Aufzeigen von Promotionsmöglichkeiten ist kein Vermittler gegen Entgelt in Anspruch genommen worden.

Die Dissertation wurde von mir in dieser oder ähnlicher Form an keiner anderen Stelle im Rahmen eines Promotions- oder anderen Prüfungsverfahrens vorgelegt.

Ein Promotionsverfahren an einer anderen Hochschule oder an einer anderen Fakultät habe ich weder früher noch gleichzeitig beantragt.


Paderborn, den dd.mm.yyyy 	Bewerber
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[INFORMAL TRANSLATION] Statement for an application to commencement of a doctoral examinations procedure from dd.mm.yyyy

In addition to my application for admission as a doctoral candidate in the Faculty EIM in Paderborn University, pursuant to §7 point 4 of the doctoral examinations rules, I hereby declare the following:
 
I am aware of the current and most recent doctorol examination rules (Promotionsordnung dated 26.10.2012 and the amendments dated 27.08.2012 and the amendments dated 27.11.2017)

The dissertation was undertaken at Paderborn University under the supervison of Supervisor

The dissertation I have submitted is my own work. All sources and reference materials are mentioned within

I have not engaged any third party or intermediary to demonstrate my capabilities as a doctoral candidate.

My dissertation, in this or any similar form, has not been submitted elsewhere as part of a doctoral or other examinations procedure

At neither the current time, nor at an earlier point in time, have I applied for a doctoral candidature at another University or Faculty.


Paderborn, den dd.mm.yyyy 	Bewerber

